

地域の方々に支えられて！

1学期もたくさんの方々から学習を支えていただき、本校の教育活動ができました。サウ玉栽培に協力してくださるJA青壮年部、(株)食文化さん、交通安全指導では駐在所の柏尾さん、岩本さん、婦人会の皆さん、人権教室では人権擁護委員の皆さん。いつもありがとうございます。

先日は5年生の米作りの勉強で、亀萬酒造の竹田さんに協力していただきました。おいしい酒を作るために、農業(米作り)に挑戦される情熱は、子ども達の心に響いたことと思います。今後も地域の専門家の先生による授業を計画していきます。



歯の話

私は教師になった年から、毎年夏休み前をお願いしてきたことがあります。それは歯の治療です。子供たちには、健康な歯で勉強、スポーツに頑張りたいですし、おいしく食事をして欲しいと思います。悪化すると通院回数が増えますので、そうならないように、この夏治療を済ませましょう。未処置歯保有者36人、その他の治療を含めると61人に治療カードを配付しています。2学期の始まりには治療済みで登校してほしいものです。

楽しい夏休みの到来！

7月19日、1学期の終業式を行いました。子どもたちにとってはうれしい夏休みの到来で、8月29日、2学期始業式の日まで40日間の休みとなります。

各家庭では、お盆の期間を中心に計画があることと思います。長期の休みだからできること、経験させたいことがあることでしょう。自然災害や交通事故、怪我などなく、楽しい夏休みを過ごして欲しいと願っています。

子どもを取り巻く夏の事故の多くが、最初と最後の1週間に集中する傾向にあります。十分ご注意をお願いします！

なお、万一の事件・事故や自然災害の被災などがありましたら、学校にも忘れずご一報ください。よろしく願います。

「心がHOTカード」

学校には、子どもたちが見せる優しい行動、思いやりのある行動、勇気のある行動などの善行がたくさんあります。

昨年度までは、給食時間に校内放送を使って紹介してきましたが、PTAや町民の皆様にも知って欲しいと思い、今年度は学校のホームページでも紹介しています。写真や名前は伏せていますが、心温まる内容で、**心がHOT**になります。是非ご覧ください。

【後記】

7月5日(金)授業参観後はPTAビーチバレー大会でした。優勝された3年チーム、おめでとうございます。暑さに負けない皆さんの笑顔に元気をいただきました。

津奈木小学校だより 7月号 令和6年7月19日

津奈木の風

校長 船場 孝洋